

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Kantonaler Preis für junge Literatur 2010 - Gewinner sind erkoren

Solothurn, 7. Dezember 2010 – Mit der öffentlichen Übergabefeier auf Schloss Waldegg wurde heute der dritte Wettbewerb „Kantonaler Preis für junge Literatur“ abgeschlossen. In zwei Wettbewerbskategorien hatten sich insgesamt 56 Jugendliche und junge Erwachsene beteiligt. Von der Jury wurden acht Preisträger bestimmt. In der Kategorie junge Erwachsene (17 bis 21 Jahre) siegte Martin Affolter aus Olten mit seinem Beitrag "Der Vorhang". In der Kategorie Jugendliche (13- 16 Jahre) wurden gleich drei erste Preise vergeben. Jonas Kuratli, Erlinsbach (Tanz der Erzähler); Michelle Meier, Gretzenbach (ohne Titel) und Léanne Schmid, Solothurn (Die Klagemauer). Die Texte sind ab Mittwoch, 8. Dezember abrufbar unter www.lesen.so.ch.

Im Sommer hatte die Fachkommission Literatur des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung Jugendliche und junge Erwachsene aufgerufen, sich am dritten Wettbewerb „Kantonaler Preis für junge Literatur“ zu beteiligen. Gefragt waren Texte zum Thema «Grenzen»: Prosa, Gedichte, Slam-Poetry oder Rap. 56 Beiträge wurden in den zwei Kategorien Beiträge eingereicht: 42 in der Kategorie Jugendliche (13 bis 16 Jahre) und 14 in der Kategorie junge Erwachsene (17 bis 21 Jahre).

Weitere Auskünfte erteilt:

Nicole Müller, Projektleiterin und Mitglied der Fachkommission Literatur des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung, 079 653 80 19

Die Preisträger

Kategorie Jugendliche (13 bis 16 Jahre)

1. Platz ex aequo (je 500 Franken)

- Jonas Kuratli (1994), Erlinsbach; Tanz der Erzähler
- Michelle Meier (1997), Gretzenbach; ohne Titel
- Léanne Schmid (1996), Solothurn; Die Klagemauer

2. Platz (300 Franken)

- Lara-Desdemona Kofmel (1997), Solothurn; Salvatore, der Retter

3. Platz (200 Franken)

- Philipp Eng (1993), Günsberg; Einenachzg vo hundertzwoiäzwänzg

Kategorie junge Erwachsene (17 bis 21 Jahre)

1. Platz (500 Franken)

- Martin Affolter (1988), Olten; Der Vorhang

2. Platz (300 Franken)

- Lucy Weidenbach (1992), Lüsslingen; Seelenfenster

3. Platz (200 Franken)

- Natalie Marrer (1991), Solothurn; Die Erde ist keine Scheibe

Die Jury

Svenja Herrmann, Schriftstellerin, Zürich

Claudia Storz, Schriftstellerin, Mitglied Fachkommission Literatur

Jürg Kübli, Sinnvermittler, Mitglied Fachkommission Literatur

Rudolf Probst, Germanist, Leiter Fachkommission Literatur